

## Intensa investigación para esclarecer el asesinato de la pareja de novios

T. U.

BILBAO. Agentes de la comisaría de la Ertzaintza de Galdácano, en estrecha colaboración con el magistrado instructor, Alfonso González-Gijón, continuaban ayer las intensas labores de investigación encaminadas a esclarecer el doble asesinato ocurrido el pasado fin de semana en un monte de Galdácano.

Entre los nuevos datos que pudo conocer ayer este periódico de fuentes próximas a la investigación, figura el hecho de que ninguna de las quince puñaladas asestadas por los agresores a sus víctimas, habrían tocado la estructura ósea de los cuerpos, es decir, todas las heridas serían «limpias» y profundas.

Esta circunstancia podría indicar destreza en el manejo de un arma blanca y, por tanto, que no era la primera vez que los autores la empuñaban y agredían a alguien.

Aunque la Ertzaintza mantiene un absoluto hermetismo sobre la investigación, parece ser que los criminales conocían perfectamente a sus víctimas, así como el lugar en donde se produjeron los hechos.

Circunstancias como el especial ensañamiento de los agresores hacia Joseba Ziliaurren harían pensar que él era la víctima elegida, mientras que Idoia Ortuño habría encontrado la muerte por estar en ese momento en compañía de su novio.

Compañeros de trabajo de Joseba Ziliaurren en la plataforma Gaviota continuaban ayer impresionados y no podían explicarse el brutal asesinato.

Describieron a su compañero como una persona introvertida, con quien nunca habían tenido ningún problema. Ziliaurren estaba de permiso laboral el fin de semana en que fue asesinado y ayer debería haberse reincorporado a su trabajo. «No nos lo creemos» y «si han ido a por él, pueden ir a por cualquiera», repetían.

Los agresores son dos jóvenes gitanos implicados en el tráfico de drogas, según el Gobierno civil

## El hombre asesinado el martes en Bilbao en un ajuste de cuentas pertenecía al 'clan Bañuelos', atacado por ETA

Dos hombres jóvenes y de raza gitana fueron los autores del asesinato perpetrado a últimas horas de la tarde del martes en un bar de Otxarkoaga, según fuentes del Gobierno civil de Vizcaya. La víctima, Luis García Bañuelos, que recibió el impacto de tres disparos,

pertenecía al clan conocido como 'Los Bañuelos', dos de cuyos integrantes han sido asesinados por ETA en los últimos dos años, en el marco de su campaña de atentados contra supuestos traficantes de droga. Miembros de la Policía Municipal, que se ha hecho cargo de las investigaciones, descartaron desde un primer momento una intencionalidad política en el asesinato. Las hipótesis policiales apuntan hacia un ajuste de cuentas entre bandas rivales relacionadas con el comercio de estupefacientes.

de ayer efectivos policiales realizaban una operación de búsqueda en el monte Artxanda para tratar de detener a los autores del asesinato.

### 'Clan Bañuelos'

Luis García Bañuelos, de 37 años, era miembro de un clan muy conocido en el barrio por sus presuntas relaciones con el tráfico de drogas. El 7 de octubre de 1988, Ramón Bañuelos Echevarría murió al estallar un artefacto colocado en los bajos de su vehículo, en el barrio bilbaíno de Txurdinaga.

En aquel momento, tanto la víctima como su mujer se hallaban pendientes de juicio por un presunto delito de tráfico de estupefacientes. La colocación de la bomba, compuesta por dos kilos de amoníaco, fue reivindicada por ETA en el marco de una campaña de atentados contra personas vinculadas con el mundo de la droga.

Varios miembros de la familia Bañuelos estaban considerados como traficantes entre algunos vecinos de Txurdinaga. Días antes del asesinato, se había creado un grupo ciudadano anti-droga que entregó a la Policía una lista en la que figuraba Ramón Bañuelos. Los familiares del fallecido, entre ellos su viuda, negaron en todo momento su relación con el mundo de la droga.

Casi un año más tarde, Ignacio Bañuelos Laso, primo de Ramón, perdió la vida en el barrio de Uribarri al hacer explosión una bomba colocada por tres personas en los bajos del camión que conducía. Días después, la banda terrorista ETA reivindicó la acción.

Hasta ayer, la historia periodística del clan Bañuelos finalizaba con la conclusión del proceso abierto contra Ramón y su viuda. Esta fue condenada a ocho años de prisión y a pagar una multa de un millón de pesetas por tráfico con estupefacientes «en cantidad de notoria importancia», según la sentencia judicial.



EL CORREO  
Vista general del bar 'El Caserío', en las afueras de Otxarkoaga.

dos por ETA en los últimos años y a la munición empleada por el agresor, la Policía Municipal ha sospechado desde el principio que el móvil del crimen podría ser un ajuste de cuentas. Vecinos de Otxarkoaga dijeron que el bar 'El Caserío' estaba considerado en el barrio como un centro alrededor del cual pululan los *camellos*, extremo confirmado por agentes policiales. El establecimiento, según los vecinos, permanecía cerrado durante el día y abierto por la noche, hasta altas horas de la madrugada. Por sus alrededores, el movimiento de personas y vehículos,

algunos de ellos «dujosos», era continuo.

Miembros de las unidades de homicidios y de drogas de la Policía Municipal registraron ayer las inmediaciones del bar en busca de indicios, tanto del asesinato como de una posible existencia de sustancias estupefacientes ocultas en la zona. En este sentido, agentes del Cuerpo se mostraron interesados por los posibles trabajos que los regentes del local habían efectuado en una huerta situada en un lateral del edificio. Mientras los testigos del crimen eran interrogados, a primeras horas de la tarde

## No hemos inventado nada...

...sólo lo hemos mejorado



EL OLIVAR HOTEL  
Tfn: (941) 394105

Fax: (941) 394075  
LA RIOJA

HOTEL DEL BALNEARIO  
Tfn: (941) 394000

## PROMOCION UNICA

DE ALFOMBRAS ORIENTALES

"HECHAS A MANO"

- Persas
- Turcas
- Chinas
- Rusas
- Afganas



## LA CASA DE LAS ALFOMBRAS

TAPICERIAS URKIO

C/ ALDA. DE URKIO, 31-33

Teléfono 444 27 55



CONSULTA MEDICO NATURISTA  
**DR. MIKEL ZABALEGUI**

DIAGNOSTICO POR EL IRIS  
Stress, envejecimiento, insomnio.  
Colón de Larreátegui, 18, 4º, Bilbao.  
4234924, 4245815

**BOMBEOS**  
alquile una bomba sumergible



Si sólo la necesita eventualmente, ¿para qué comprarla? TFB tiene cerca de usted y entregable con toda rapidez el equipo de bombeo adecuado.

- ACHIQUES • AGUAS RESIDUALES • FANGOS • OBRAS PÚBLICAS
- CONSTRUCCIÓN • MINERÍA • AGRICULTURA
- ALQUILER • VENTA • SERVICIO

Filial de FLYGT  
en España **TFB**

TECNICAS DE FILTRACION  
Y BOMBEO, S.A.

MADRID • BARCELONA • BILBAO • VALENCIA • SEVILLA  
**DELEGACION NORTE:**  
BILBAO (Asúa), carretera Eriéches, 5.  
Tfn: (94) 4530194